
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 6. Juli 2019, 10:57

Man sollte evtl. noch erwähnen das es Bornemann himself war der im Dezember angekündigt
hat die Mannschaft im Winter zu verstärken da man zum einen Bedarf sieht der Mannschaft zu
helfen und zum anderen auch über finanzielle Mittel verfügt im Winter nachzulegen.

Insofern hat Bornemann selbst auch Ansprüche ans Publikum geschaffen die er ja bis zum
Schluss auch angeheizt oder zumindest nicht abkühlen hat lassen.

Das mit dem rosaroten Augen ist halt gerade deshalb leicht überzogen weil ja der andere
Aufsteiger mit ähnlichen Voraussetzungen den Klassenerhalt recht locker flockig hingelegt hat.

Auch ist es nicht so das man weit weg war vom rettenden Ufer, also würde ich schon sagen das
Chancen auf einen Klassenerhalt bestanden hätte wenn man richtig reagiert hätte.

Das wurde aber nicht gemacht, weder vom Trainer, noch vom Vorstand und gleich gar nicht
vom AR.
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